

SERVICES AGREEMENT

اتفاقية خدمات

First Party:

FOCUS INTERNATIONAL GEN. CONT.
CO. L.L.C.
C.R. 2055012805 AL JUBAIL 31961
P.O. BOX 36079

الطرف الأول:

شركة تركيز العالمية للمقاولات العامة
س.ت. 2055012805
ص.ب. 36079 الجبيل - 31961

Second Party:

RAZAAN KHALEEF AL HARBI CONT. CO.
C.R. No. 2050567663

الطرف الثاني :

شركة رزان خليف الحربي للمقاولات العامة
س.ت: ٢٠٥٠٥٦٧٦٦٣

WHEREAS the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemical Plants and other Clients within and outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide subcontractor services to the First Party, on the following terms and conditions:

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصافي والمحطات البتر وكيميائية وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة وقد أبدى الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول وليكون مقاول من الباطن حسب الشروط التالية :-

1. Second Party will provide all necessary needs to complete the jobs. (MECHANICAL/ CIVIL JOB)
2. First Party will be responsible for I. D. cards, vehicle stickers and gate passes for Second Party. Second Party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.
3. Second Party is responsible for wages and insurance coverage for their equipment
4. First Party will pay to the Second Party for services at the rates as agreed.
5. Payment will be made within 30 days after receipt of monthly invoice supported with purchase order and Time sheets signed by first party's Representative.

1. يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الأعمال المسندة إليه . (الاعمال الميكانيكية)

2. يكون الطرف الأول مسئولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول العمل للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسئولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.

3. يكون الطرف الثاني مسئولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات النظامية والتأمين .

4. يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني.

5. يتم الدفع خلال 30 يوم من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعومة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الأول.

- Starting from 18/01/2025 To 17/01/2027

- بداية العقد من : من تاريخ 2025/01/18م الى 2027/01/17

First Party

الطرف الأول:

Second Party

الطرف الثاني

التوقيع

Signature

الختم

stamp



رقم

VAT No. 311015460800003

بنة السعودية - هاتف: ٠١٣ ٣٦٢ ٣٥٨٣ فاكس: ٠١٣ ٣٦٢ ٣٥٨٣ - س.ت. ٢٠٥٥٠١٢٨٠٥

P.O. Box 36079 - Al-Jubail 31951 K.S.A. Tel.: 013 362 3583, Fax:

Email: info@focusindus.com - Web: focus

رقم المنشأة 700	رقم الاشتراك 337351
2050567663	
شركة رزان خليف الحربي للمقاولات العامة	
رقم الطلب 6401154	تاريخ الطلب 02/02/2025
رقم الطلب 13967	رقم الطلب 13967
مقدم الطلب سلمان عبدالله العيسى	
صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسؤولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR او من www.saudichambers.sa	

الرقم
ص.
05